

Bank of Palestine y su vínculo con el arte en su instalación en Chile

Como parte de su agenda en Chile, con motivo de la próxima inauguración de la oficina de representación de Bank of Palestine en Chile, los representantes de la entidad bancaria buscan conectar a través del arte y las redes sociales a los palestinos con sus descendientes en Chile.

George Al Ama, historiador, coleccionista y asesor cultural del banco, integra la delegación que enviaron a nuestro país para buscar oportunidades de conexión. Es así como junto a la galerista chilena de origen palestino Irene Abujatum, han visitado coleccionistas, galeristas y artistas de origen palestino.

Próximamente, Abujatum visitará Palestina para ver las obras de artistas palestinos contemporáneos que participarán en una próxima exhibición en Chile, de modo de mostrar a los descendientes de palestinos en nuestro país cómo ha evolucionado el arte palestino desde la emigración hacia nuestro continente.

Como parte de su agenda en Chile, Al Ama aprovechó de comprar obras para vestir la oficina de representación en nuestro país que se inaugura el martes, y que estará a cargo del representante Salim Hodali. Las obras compradas son de los artistas chilenos de origen palestino, como Weinrib Dagach y Bimer Yasar.



Gobierno y Centro de Encuestas UC dan inicio a la Casen 2017

La Encuesta Casen 2017 iniciará mañana el levantamiento de datos en las regiones I, V, VI, VII, VIII, X y Metropolitana, a las que se sumará el resto del país en la semana siguiente. En esta edición, el trabajo de campo considera 69.816 viviendas, de 324 comunas del país. Detalles en torno al proceso serán dados a conocer en una conferencia de prensa conjunta de la subsecretaría de Evaluación Social del Ministerio de Desarrollo Social (MDS), Heidi Berner, y el director del Centro de Encuestas y Estudios Longitudinales de la UC, David Bravo, entidad a cargo de realizar el sondeo. Esta sería mañana, en el Campus San Joaquín de la UC.

El equipo que trabaja en la reforma laboral que impulsaría Piñera

No han tenido la exposición de otros nombres que están detrás del plan económico en general y en especial quienes se han abocado a desmenuzar las cifras fiscales y macroeconómicas relevantes con que partiría un nuevo gobierno de Sebastián Piñera. Pero sí con un trabajo menos visible -al menos mediáticamente hablando- hay un grupo más acotado y también diverso que está trabajando en el otro frente que poco a poco va cobrando relevancia en la agenda programática del ex mandatario. Se trata de la reforma laboral que impulsaría de llegar nuevamente a La Moneda y que, en este caso, se basaría en introducir en la legislación el modelo de flexibilidad pactada de la jornada.

La coordinación del equipo a cargo de avanzar en el análisis y elaboración de propuestas está hoy en manos del empresario Alfonso Swett Opazo, director ejecutivo de Forus y consejero electivo de la Sofopa. En el grupo también parti-

cipan el primer subsecretario del Trabajo que tuvo la administración Piñera, el abogado independiente Marcelo Soto -quien renunció al cargo a los cuatro meses-, el también abogado laboralista Huberto Berg, director de Berg Consultores y consejero de Políticas Públicas de LyD, entre otros profesionales.

En el equipo económico comentan que si bien los contenidos que se trabajan apuntan al mecanismo idóneo para incorporar en el Código Laboral la flexibilidad pactada de la jornada de trabajo, más allá de las excepciones actuales que tiene la norma, también se analizan cambios en materia de negociación colectiva y sindicalización. Aunque aclaran que la idea es no afectar los derechos adquiridos por sindicatos cuyos contratos colectivos se amparan en la reforma que rige desde abril pasado, se considera clave asegurar la reincorporación de título sobre grupos negociadores eliminado en la revisión del proyecto en el Tribunal Constitucional.

“Soros me fichó hace 25 años para el ataque a la libra del miércoles negro”.

ROBERT JOHNSON
PRESIDENTE DEL INSTITUTO PARA EL NUEVO PENSAMIENTO ECONÓMICO



Nicola Schiess se incorpora como socia a Cumplo

La plataforma de financiamiento colaborativo Cumplo sumó hace pocos días un nuevo socio a su propiedad.

Se trata de Nicola Schiess, fundadora y presidenta del Teatro del Lago en Frutillar, ganadora del Premio Mujer Impacta en 2015, integrante del clan familiar controlador del holding Transoceánica, con presencia en la industria inmobiliaria, hotelera y turística, propietaria del hotel Hangar, Termas de Puyehue y Alto Atacama.

Schiess estudió Administración de Empresas con mención en turismo en Alemania y, luego, con una beca del Consejo de la Cultura franco-alemán, se especializó en Musicología en la Universidad de París-Sorbonne, Francia.

Schiess se une a la propiedad de la plataforma fundada por Nicolás Shea y entre cuyos

socios están Alfonso Márquez de la Plata, Eduardo Ergas, Luis Hernán Paul y Rodrigo Álamos.

La nueva incorporación va de la mano del crecimiento sostenido que ha mantenido la empresa, la cual maneja el 82% del mercado del *crowdfunding* en Chile, según cifras de la misma compañía.

A esto se suma el fortalecimiento de su equipo de trabajo y el cambio de oficina, de su tradicional casa ubicada en Alcantara, a una oficina de espacio abierto situada en Av. Apoquindo 5400, Las Condes, que responde al plan de desarrollo de los próximos cinco años. Según señala Cumplo en su página web, la firma dedicada al financiamiento colaborativo es la más grande de este tipo en América Latina, con más de \$100.000 millones financiados históricamente.

Estudiantes de la U. de Chile participan en evento minero en Canadá

Un grupo de estudiantes de las carreras de Ingeniería Civil de Minas e Ingeniería Civil Industrial, de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, conformaron la delegación que compitió en la World Mining Competition (WMC), evento sobre innovación y desarrollo en minería que se realizó en la ciudad de Saskatoon, Canadá, entre el 26 y 29 de octubre. Se trata de los primeros participantes de Sudamérica en tomar parte en este encuentro.

Los estudiantes que viajaron fueron Juan Pablo Ahumada Oppici, Isidora Bravo Sánchez, Oscar Guajardo Cornú y Shady Shahwam.

La competencia se desarrolló en dos etapas simultáneas, mediante un caso de estudio donde el equipo contó con 36 horas para su resolución. La WMC reúne a estudiantes de pregrado de diversas áreas de conocimiento, tales como geología, minería y finanzas, entre otros, de todo el planeta, para resolver problemas de ingeniería reales.

En Hong Kong venden el edificio de oficinas más caro del mundo

El distrito financiero de Hong Kong sigue marcando récords. CK Asset, la compañía controlada por el magnate chino Li Ka-shing, concretó la venta de su participación mayoritaria en el rascacielos The Center, en nada más y nada menos que en cerca de US\$ 5.100 millones.

La venta batió un nuevo récord en el mercado de oficinas a nivel mundial, con lo cual queda de manifiesto que Hong Kong sigue liderando los precios en el mercado inmobiliario comercial. Financiamiento Times informó que tras la compra está C.H.M.T. Peaceful Development Asia Property Ltd., un grupo de inversionistas liderados por la estatal china Energy Reserve y Chemicals Group, que posee el 55% del grupo comprador, y que establecieron como domicilio para la compra las Islas Virgenes Británicas.

La torre de 73 pisos, que está ubicada en el distrito central de negocios, es la quinta más alta de la ciudad. Un dato relevante: los rascacielos de Hong Kong poseen los arriendos más altos del mundo,

más de cuatro veces más caros que en Singapur, que ya es costoso, según un informe de Knight Frank.

Esta inflación de los precios de los alquileres se explicaría principalmente por el aumento de la afluencia de las empresas provenientes de China continental.

Muchos inversionistas inmobiliarios estaban observando atentos la operación, dado que le fija un marco para las potenciales ventas de otros inmuebles ubicados en el distrito financiero. El medio inglés señala que el acuerdo alcanzado con The Center es un indicador importante para una eventual venta de Langham Place Office Tower en Mongkok y que se suma a otras transacciones en ciernes. De hecho, Li Ka-shing ha explicitado su interés en vender otras propiedades en Hong Kong a compradores de China continental.

El pasado año, el inversionista inmobiliario China Evergrande pagó US\$ 1.600 millones por la Mass Mutual Tower.

